



Queridos cofrades:

Con mucho gusto respondo a la invitación que me hizo la Junta Rectora de la Cofradía del Santísimo Cristo de la Misericordia de nuestra ciudad, a los pocos días de mi toma de posesión como Obispo de Cartagena, de enviaros unas letras de estímulo y ánimo para vuestra revista, con motivo del cincuenta aniversario de la fundación de vuestra cofradía.

Aprovecho esta ocasión para enviaros mi bendición apostólica, tanto a la Junta Directiva como a todos y cada uno de los cofrades, pidiendo al Señor que os ilumine y os fortalezca para que seáis capaces de hacer de vuestra cofradía lo que la Iglesia desea que sean, en este momento, todas las cofradías pasionarias: verdaderas comunidades cristianas de fe, esperanza y amor. Para ello es imprescindible que cultivéis la vida cristiana, participando en la liturgia de la Iglesia y siendo testigos de la fe en medio del mundo, cada uno según su propio estado y condición.

Que la celebración del cincuenta aniversario de la fundación de vuestra cofradía sea para todos vosotros una ocasión de crecimiento en la fe, de renovación interior y de gracia. Con este deseo, hecho oración, os saluda y os bendice vuestro obispo.



+Manuel, ob. de Cartagena
+ Manuel Urefia Pastor
Obispo de Cartagena